

14.02.2017

Michaela Noll besucht die EAB

In der vergangenen Woche hat die Bundestagsabgeordnete Michaela Noll der EAB einen Besuch abgestattet und sich dabei über deren Aufgaben informiert.

Sie begrüßte das Engagement der Mitarbeiter und sah es als wichtige Bestimmung der Börse an, die Kräfte der freiwilligen Helfer und der Angebote an Einsatzmöglichkeiten zu bündeln.

Frau Noll versprach, sich bei der kommunalen Politik für den Wunsch des Teams nach der Einrichtung eines „Runden Tisch“ einzusetzen. Dort soll die Möglichkeit entstehen, dass alle, die in unserer Stadt für soziale Belange zuständig sind, zu einem regen Gedanken-, Informations- und Planungsaustausch zusammentreffen können.



Das Team der EAB mit Frau Noll, MdB, im Februar 2017.